
FORMAS DEL PRETÉRITO 
INDEFINIDO.

VERBOS IRREGULARES EN LA RAÍZ

Yo
Tú
Él/Ella/Ud.
Nosotros
Vosotros
Ellos/Ellas/Uds.

canté
cantaste
cantó
cantamos
cantasteis
cantaron

comí
comiste
comió
comimos
comisteis
comieron

Estuv-
Tuv-
Hic-
Dij-
Pus-
Vin-
Hub-
Traj-
Pud-
Sup-
Cup-
Quis-

Conduj-
Anduv-

Di, diste, dio… (funciona como regulares ER/IR)
Fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron.

Tener
Hacer
Decir
Poner
Venir
Haber
Traer
Poder
Saber
Caber

Querer
Conducir

Andar
Dar

Ser/ir

VERBOS IRREGULARES ORTOGRÁFICOS EN PRIMERA PERSONA

Practicar>practiqué, tocar>toqué
Pagar>pagué, ligar>ligué

Realizar>realicé, cazar>cacé

Verbos en -car
Verbos en -gar
Verbos en -zar

-AR -ER/-IR

estuve
estuviste
estuvo
estuvimos
estuvisteis
estuvieron/jeron*

IRREGULARES

*Usamos la forma –jeron para los verbos irregulares que
tienen en su raíz la letra “j” como decir, traer o conducir.


